



Notre action auprès de la Société PHILANTHROPIQUE



La société PHILANTHROPIQUE, fondée en 1780 et reconnue d'utilité publique en 1839, est présente dans notre commune sous le nom d'Institut d'Éducation Motrice (IEM), Château de Bailly.

Depuis la création de notre club en 1981, nous apportons notre soutien et notre aide à l'IEM.

Cet établissement peut accueillir des enfants de 3 à 15 ans : 45 sont en internat et 68 en semi-internat, c'est-à-dire que ces enfants rentrent chez eux chaque soir. 163 employés y travaillent.



En dehors de notre présence lors de la fête de l'IEM, nos principales actions ont été :

Mise en place, pour chaque interne, d'un dispositif lui permettant de demander de l'aide quel que soit son handicap.

Création d'une salle de relaxation (salle Snoezelen)

Installation du système TOBII qui permet aux enfants totalement incapables de communiquer, de pouvoir le faire grâce à un programme informatique qui étudie et

analyse le mouvement de leurs yeux. Ainsi ils peuvent « écrire », se connecter sur internet et jouer, rompre leur isolement, s'exprimer et communiquer avec les autres. **Le coût de cet investissement, pour notre club, se situe autour de 40.000 €.**

L'IEM bénéficie d'un parc de 2 ha où est installée une ferme pédagogique et un manège dont le Lions Club a assuré la couverture et, dernièrement, la réfection du sol.

Enfin, l'année dernière, l'IEM a dû se séparer d'un de ses chevaux atteint d'un cancer et nous a demandé de le remplacer par un nouveau poney du nom de Sultan,

ce qui a été fait pour un coût de 4.000 €.

